
 

           校長レポート １２月  
 

しっかり発表できた朗読集会  

 本校では、語彙数を増やし、言葉に対する感性を高め

られるように、詩や名文を覚えたり、朗読したりする取

組を行っています。その発表会として年間２回の朗読集

会を開いています。どの学年も、大きな声で堂々と発表

することができました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

租税教室を行いました 

役場の税務課の方に教えていただき、６年生が税金について

学びました。税金の種類や税金の使われ方などを学習する中

で、税金の大切さに気づくことができました。学校も税金で建

てられています。きれいな校舎をいつまでも大切に扱ってほし

ですね。 

 

人権集会 

７日にＣＡＰの方にお越しいただき、低学年部、中学年

部、高学年部に分かれて、人権集会を行いました。３つの

大切な権利「安心」「自信」「自由」についてお話をして

いただき、３つの権利

を守るために、とられ

そ う に な っ た ら 、

「『いやだ』と言う」「にげる」「相談する」ことが大

事であることを、劇を通して教えていただきました。児

童玄関昇降口のところには、各学年の人権宣言を表示

し、人権を大切にする取組を進めています。  



 

熊手をいただきました 

 １２月８日朝学校に来ると、門柱にお手製の立派な熊

手が２本たてかけてありました。どなたかはわかりません

が、地域の方からいただきました。ありがとうございます。

大切に使わせていただきます。 

 

友情年賀はがきの取組 

桜谷小学校では、毎年児童会が友

情年賀はがきの取組を行っていま

す。お正月に字長を中心に年賀状を

届けるというものです。２９年もみ

んなが仲良く、楽しい１年になりま

すように、祈っています。  

 

図書委員会による読み聞かせがありました 

図書委員会の子どもたちが、朝のわ

くわくタイムの時間に１・２・３年生

に読み聞かせを行いました。読書が好

きになる子どもが増えるといいです

ね。現在図書室で借りた本の冊数は、

５，７２２冊になっています。たくさんの本を読んでいます。今年度、年間１人６０冊

読むことを目当てにしています。たくさんの子どもたちが、達成できるといいなあ。  

 

学校情報化優良校に認定されました 

日本教育工学協会から、学校情報化優良校に認定されました。

「情報化の推進体制」を整え、「教科指導におけるＩＣＴ活用」「情

報教育」「校務の情報化」に積極的に取り組んでいる学校を称え、

認定されるというものです。これからも、ＩＣＴを使ったわかりや

すい授業づくりや情報教育に力を注いでいきたいと思います。 

 

６年生が 5 年生に桜谷の歴史について調べたことを発表しました 

６年生は、２学期、桜谷の歴史について勉強してきまし

た。桜谷にあったお城のしくみ、刀が出来るまでの工程、

桜谷で活躍した歴上の人物、かぶと作りの体験、江戸時代

の暮らしなどについて体験したことや調べたことをまと

め、５年生に発表しました。来年学習する５年生は、発表

を聞いて、興味がわいたことでしょう。  


